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第３５回目黒区教育委員会定例会会議録 

開催年月日  平成２８年９月２０日 

開催場所   教育委員会室 

出席委員       教育委員会委員長職務代理者   笹 尾 敦 夫 

教育委員会委員         中 山 ひとみ 

教育委員会教育長        尾 﨑 富 雄 

 

出席職員       教育次長            関 根 義 孝 

           教育政策課長          山野井   司 

           学校統合推進課長        増 田   武 

           学校運営課長          佐 藤 欣 哉 

           学校施設計画課長        照 井 美奈子 

           教育指導課長          田 中   浩 

           教育支援課長          酒 井   宏 

           統括指導主事          和 田   孝 

           統括指導主事          古 舘 秀 樹 

           生涯学習課長          濵 下 正 樹 

           八雲中央図書館長        大 迫 忠 義 

 

書記                         小野塚 幸 隆 

山 東 隆 博 
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（議事日程） 

日程第１  議案第３１号 教育財産（旧目黒区立第四中学校）の用途廃止

について 

日程第２  議案第３２号 教育財産（目黒区立上目黒小学校）の用途廃止

について 

日程第３  報告事項   目黒区いじめ防止対策推進条例（仮称）骨子案

（案）等について 
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（午前９時開会） 

 

○委員長   第３５回目黒区教育委員会定例会を開会します。本日の欠席委

員は小村委員長、木村委員です。署名委員は中山委員です。 

       本日は小村委員長欠席のため、私、笹尾が委員長職務代理者と

して委員長の職務を務めさせていただきます。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１ 議案第３１号 教育財産（旧目黒区立第四中学校）の用途廃止に

ついて） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

       特にないようですので、採決を行います。 

       本件に賛成の委員は挙手願います。 

 

       （全員挙手） 

 

○委員長   全員賛成ですので、議案第３１号は原案どおり可決します。 

       次に、日程第２を議題とします。 

 

 

（日程第２ 議案第３２号 教育財産（目黒区立上目黒小学校）の用途廃止に

ついて） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

       特にないようですので、採決を行います。 

       本件に賛成の委員は挙手願います。 

 

       （全員挙手） 

 

○委員長   全員賛成ですので、議案第３２号は原案どおり可決します。 

       次に、日程第３を議題とします。 

 

 

職務代

理者 

職務代

理者 

職務代

理者 

職務代

理者 

職務代

理者 
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（日程第３  目黒区いじめ防止対策推進条例（仮称）骨子案（案）等につい

て（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

 

 

○委員    対策だけではなくて防止ということが打ち出されたのは非常に

いいことだと思います。 

       いじめ問題対策委員会、いじめ問題対策連絡協議会が有効に機

能していけば非常にいいと思いますけれども、機能しないことが

心配されます。いじめがあった場合に、どこがどう動けばいいの

か、誰が何をするのかというシミュレーションを検討したほうが

迅速に動けると思います。 

○説明員   組織をつくって、それが有機的に動いていくということが重要

だと思っておりますので、内容をどうするかも含めて検討し、要

綱等を作成していきたいと考えております。 

○委員    １ページ目の経緯のところですけれども、時系列的に書いても

らいたいと思います。表現はもう少し工夫をお願いしたいと思い

ます。 

       それから、別紙１の２ページの児童・生徒の定義ですけれども、

これは国・都の条例等でカバーしていることを明確にしてもらえ

ばいいので、（４）の「区民等の責務」のところで、改めて区内

の大学等のことは説明は必要ないと思います。答弁は結構です。 

○委員    情報公開をどこまでやるかというところが非常に気になるとこ

ろです。例えば、情報を的確に伝えるという形になっております

が、いじめの疑いがあると認められる場合の情報については、微

妙な問題が出てくるのではないでしょうか。 

       当然のことながら、教育委員会としての判断がありますので、

そういった意味でも、教育委員会への情報の提供については迅速

に、漏れのないように具体的なやり方を提示いただければと思い

ます。 

       これは要望ですので、よろしくお願いします。 

○委員長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       以上で本日の定例会を閉会します。 

職務代

理者 

職務代

理者 
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（午前９時４６分閉会） 

 

 


